
【参加したきっかけ】
市政だより 11

チラシ 11

ホームページ 1

知人からの紹介 17

その他 6

未回答 1

※複数回答可 47

【セミナーの内容について】
大変参考になった 33

参考になった 10

普通 1

あまり参考にならなかった
未回答 1

45

○参考になった点
2
7
1

・未完成の会社、完全を目指すこと 1
・全体的な施策を把握できた 1
・経営者としての心構え 1

1
1

【自社における現状の課題】
6
4
2
1
1
1
1
2

9月15日　未来会議セミナー「"事例から学ぼう！地域活性化と地域貢献”」アンケート集計
（参加者数：60名（交流会：29名）　アンケート回収数：45枚　回収率：75％）

・フロー型からストック型ビジネスへの転換
・ストックビジネスの重要性
・美人コンテスト、数多くの選択肢を出す

・発想力、実行力
・未来を予想し逆算して行動していくということ

・人材育成
・人材不足
・事業継承
・規模拡大
・フロー収益の行き詰まり
・プロモーション、マーケティング力
・未来の展望
・組織力

73%73%

22%22%

2%2%2%2% 【セミナー内容】

大変参考になった

参考になった

普通

あまり参考にならなかった

未回答

23%23%

23%23%

2%2%

36%36%

13%13%

2%2%
【参加したきっかけ】

市政だより

チラシ

ホームページ

知人からの紹介

その他

未回答



【自身の事業に活かせそうなこと】
見つかった 32

見つからなかった 5

未回答 8

45

○導入できそうな内容
6

・選択肢をたくさん出す 1
・自ら参加する 1
・評価され続けることの重要性 1
・エネルギー開発 1
・役員、社員に課題を与える 1
・考える未来 1
・未来を見据えた考え方、逆算 1

【未来会議で取り上げてほしいテーマ】
4
1
1
1
1
1

【今後参加したいセミナーについて】
モデルケースとなる事業者の体験 22

中小機構の支援制度 8

事業者同士の交流会 4

経営計画に関するセミナー 6

その他 1

未回答 13

※複数回答可 54

【その他　自由記載】
皆さん大変元気であった
グループ意見交換が非常に勉強になりました
有意でした、ありがとうございました
会津若松市内の社長さんの話が聞きたい

・ストック型ビジネスへの移行

・人材育成
・成人のICT教育
・人口減少社会に対するこれからの方法
・会津観光の仕組み改革について
・農・商・工連携ビジネスモデルのきっかけ作り
・社員が会津を誇りに思っている会社

71%71%

11%11%

18%18%
【セミナー内容】

見つかった

見つからなかった

未回答

41%41%

15%15%
7%7%

11%11%
2%2%

24%24%

【参加したいセミナー】

モデルケースとなる事業者の体験

中小機構の支援制度

事業者同士の交流会

経営計画に関するセミナー

その他

未回答
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